
1. Schulkonferenz vom 11.10.18

Beginn:   20.00 Uhr Ende:    21.49 Uhr

Anwesend: Alle Mitglieder der SK, Frau Meyer

Protokoll: Frau Meyer

Tagesordnungspunkte Beschluss
TOP 1        Vera-Ergebnisse 

Herr  Müller  informiert  die  Mitglieder  der  SK  über  die  VERA-
Ergebnisse.

TOP   Schulentwicklungsplan Stadt Bornheim: Beratung 
und Stellungnahme an die Stadt   

Frau Strunk-Klein informiert die Mitglieder der SK über den 
Schulentwicklungsplan der Stadt Bornheim. Dieser sieht für 
unsere Schule bis zum Jahr 2023 eine knappe Zweizügigkeit vor. 
Die Raumsituation unserer Schule ist sehr gut.

Die Mitglieder der SK nehmen hierzu folgende Stellung:
Die Wendelinus-Schule nimmt den Schulentwicklungsplan wahr und
ist an einer weiteren Zweizügigkeit interessiert.

TOP   3    2. Ganztägige kollegiumsinterne Fortbildung 

Frau Strunk-Klein informiert die Mitglieder der SK darüber, dass 
die zweite ganztägige Fortbildung zum Thema Medienkonzept am 
Dienstag, 09.04.2019, stattfindet.

Top 4   Vertretungskonzept / Inklusionskonzept

Frau Strunk-Klein stellt den Mitgliedern der SK das in der 
Lehrerkonferenz erarbeitete Vertretungs- und Inklusionskonzept 
vor.

Top 5  Rückmeldung Zirkus

Die Mitglieder tauschen sich über die Projektwoche Zirkus aus. 
Insgesamt gibt es – auch bei allen anderen Eltern – nur positive 
Rückmeldungen.



Top 6  Karneval

Der Sechtemer Karnevalszug findet am 23.02.19 statt. Dafür ist 
der Freitag nach Weiberfastnacht schulfrei.
Die Eltern sind dafür, dass wir weiterhin am Zug teilnehmen. Es 
besteht der Wunsch, dass das Motto sowohl Mädchen als auch 
Jungen gleichermaßen anspricht. 

Top 7  Schulfest

Das Schulfest findet am 15.06.18 statt. Die genauen Inhalte 
stehen bisher noch nicht fest.

Top 8  Elterndisco

Die Elterndisco findet am 26.01.2019 statt.

Top 9  Verschiedenes

a) Vertretungsstelle Herr Wallendorf. 
Herr Wallendorf ist seit Beginn des Schuljahres als 
Vertretung für Frau B.-K. an unserer Schule. Sein Vertrag 
läuft bis Ende Januar 2019 und könnte evtl. verlängert 
werden.

b) Rückmeldung Klassenfotos
Herr Müller fragt nach, wie die Klassenfotos bei der 
Elternschaft angekommen sind. Frau Engels berichtet, dass 
die Eltern es zwar bedauern, dass kein offizieller Fotograf 
mehr kommt, dass sie aber froh darüber sind, dass Herr 
Müller bereit war, die Klassen zu fotografieren. 
Frau Kessel erklärt, dass das Klassenfoto ihres Sohnes sehr
schön geworden ist.

          


